



Der Ursprung des Wortes Advent liegt in der lateinischen Sprache. Übertragen handelt es sich beim Advent also um eine Vorbereitungszeit auf Christus Geburt. Auf dem Konzil von Lerida im Jahr 524 wurde dann eine vier Wochen andauernde Fastenzeit festgelegt und angeordnet. Dabei sollte diese Zeit - ähnlich wie die Zeit vor Ostern - der Besinnung und dem Nachdenken dienen. Die traditionelle Kirchenfarbe für den Advent ist Violett, die für Trauer und Buße steht. Der ursprüngliche Fastengedanke der Adventszeit ist auch heute noch in Teilen vorhanden.

Bei der Festlegung einer vierwöchigen Adventszeit ist dieses keineswegs willkürlich passiert. - Im Mittelalter war nämlich der Glaube weit verbreitet, dass die Erde 4000 Jahre vor der Geburt Christi geschaffen worden sei. Damit wurden die vier Adventswochen zum Symbol für die vier Jahrtausende, in denen die Menschen auf die Ankunft des Heilands warten mussten.

**Besinnliches Adventkonzert
der Singgemeinschaft Heilbrunn**

„Es strahlt ein Stern“

am 23.12.2017 um 19.30 Uhr
in der Pfarrkirche Heilbrunn

Der Pfarrgemeinderat wünscht allen
eine besinnliche und ruhige Adventzeit!